



加久藤中だより

あいさつ
日本一

自立と共生
感謝と貢献

令和4年 4月28日 発行 No.1

えびの市立加久藤中学校 文責：校長

新年度スタート！

新年度がスタートし、4月6日に新任式・始業式が行われました。今年度は、新たに7名の先生方をお迎えしました。生徒たちも気持ち新たにこの日を迎え、校内に笑顔であいさつをする声が響き渡り、令和4年度がスタートしました。

また、8日に行われた入学式では、昨年度同様、新型コロナウイルス感染症の感染予防の取組から、ご来賓や在校生が不在の中、規模を縮小して式を執り行いました。しかしながら、新入生のしっかりとした返事に、中学生としての決意を感じることができました。在校生は、それぞれの教室において、映像を通して入学式に参加しました。

新型コロナウイルス感染症の終息はまだまだ見えない状況です。この厳しい状況ではありますが、一人一人が最善の注意を払いながらも、志を高くもち、自らの可能性を輝かせながら、実り多い中学校生活を送ることを期待しています。保護者の皆様方、地域の皆様方、これからも加久藤中学校をよろしく願っています。



【新入生誓いの言葉】



【新入生氏名点呼】

学校経営4つの視点

次の4つの視点で学校を運営していきます。

自立…自ら主体的に行動し、自らを律し、その責任の一切を自らが負う、強さとたくましさや備えた人間を育てる。

共生…「つながり」を大切に、相手との違いを認め、思いやりや優しさをもって共に成長しようとする人間を育てる。

感謝…受けた御恩を行動で返し、自分を支えてくれたそのすべてに対して、「お陰様」の心をもって行動しようとする人間を育てる。

貢献…何が自分にできることかを常に考え、気づいたことを素直に行動に移せる人間を育てる。

感謝状贈呈(PTA)

昨年度PTA会長を務めていただきました山田様にPTAから感謝状が贈られました。本来ならばPTA総会の場で贈呈するのですが、今年度は総会が中止となったため、PTAの三役、校長、教頭の立ち会いの下、4月19日(火)に校長室での贈呈となりました。

前会長の山田様、1年間ありがとうございました。



対面式、部活動紹介、支派でした！

4月12日(火)の午後、新入生対面式と部活動紹介が行われました。今年度も、感染防止の取組を講じた上で全員揃っての対面式をおこないました。

生徒会役員や各専門委員会の委員長・副委員長を中心に、学校生活を実演を交えたりクイズを出したりして、分かりやすい説明を工夫して、活動内容や学校生活を紹介しました。その後に行われた部活動紹介では、各々が工夫した方法で、それぞれの部のよさをアピールしていました。短い準備時間でしたが、しっかりと部活動の魅力が伝わったと思います。



女子バレー部の紹介



生徒会役員の説明

体育大会結団式

4/14(木)に、体育大会に向けた結団式が行われました。今年度も、全校生徒が「赤団」と「青団」の2団に分かれ、総合優勝・応援賞・活力賞の3つの賞を目指します。両団とも一致団結し、自主的に取り組んでくれると思います。新型コロナウイルス感染症防止を最優先に、体育大会を実施していかねばなりません。そのため、今年度も半日の開催といたします。昼食時の密を避け、生徒、保護者、地域の方々の安全と安心を確保するための取組です。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

赤団富岡団長、青団川崎団長の下、全員がトリプル優勝目指してがんばってくれることと思います。何かと制限のある体育大会ですが、ベストパフォーマンスを期待しています。



体育大会スローガン

加久藤一揆～勝利をつかめ We can do it!



両団の団長・3年リーダー

5月の主な行事予定

7日(土)	PTA奉仕作業
11日(水)	体育大会予行練習
12日(木)	振替休業日
14日(土)	第76回体育大会(弁当)
18日(水)	いい子あいさつ運動
26日(木)	第1回校内テスト
27日(金)	第1回校内テスト